

## 令和7年度第3回鎌ヶ谷警察署協議会

### 1 開催日

令和7年12月5日（金曜日）

### 2 開催場所

鎌ヶ谷警察署

### 3 出席者

・協議会委員 7人 ・警察署 11人

### 4 業務報告

(1) 令和7年10月末現在の各種犯罪の発生状況及び電話d e詐欺対策等の推進について

(2) 地域警察官の活動等について

### 5 警察署からの諮問事項

【諮問】移動交番の効果的な運用について

【答申】今回、移動交番の存在を初めて知った。保育園や幼稚園の防犯講話や交通安全教室の際には、ぜひパトカー等に加えて移動交番も派遣してはいかが。

【答申】外国人も良いことをする人と悪いことをする人がいる。警察官の姿を見ると、良いことをする人は安心し、悪いことをする人は悪いことをできなくなる。どんどん移動交番の姿を見せてもらいたい。

【答申】移動交番の活動や運用はあまり一般人には浸透していない。高齢者の犯罪被害や交通事故の抑止に効果的な活動だと思うので、社会福祉協議会の各事務所や市役所の高齢者担当課にチラシを置くなど、もっと広く周知を図ってはいかが。

【答申】パトカーを見ると「怖い」というイメージがあるが、移動交番を見ると「安心」を感じる。団地等での小規模な開設のほか、商業施設などの開設も検討してみてはいかが。

【答申】道路交通法の改正で自転車の乗車方法等が変わるため、ぜひ移動交番で子どもたちに広く周知する広報活動をお願いしたい。

【答申】移動交番が登下校中の小学生に行っているマイクでの声かけは、とても安心感を与えてくれている。自転車のヘルメット着用率が低い現状であるが、着用している子どもを移動交番のマイクで「褒める声かけ」をしてみてはいかが。それがお手本として広まり、着用率の向上が期待できるのではないか。

【答申】地域住民の見守り活動の中で交わされる挨拶は、犯罪抑止や地域の安全にとって非常に効果的である。移動交番の警察官も活動中によく挨拶をしてくれるので、とてもありがたいと感じている。

### 6 委員からの要望、意見等

【質問】若者に対する詐欺も増加傾向にあるようだが、どのような手口なのか。

【回答】SNSを使用した著名人がたりの詐欺が多く発生している。また、最近の手口として、「プラス」からはじまる国際電話で被害者の携帯電話番号にかけてくるケースが多い。国際電話の着信をすべてブロックする拒否設定が非常に効果的である。委員の皆様もぜひ周囲の方たちに注意喚起をお願いしたい。

【意見】詐欺の電話が市内にかかっているときは、ぜひ防災無線で注意喚起を行ってほしい。

【回答】アポ電を把握した場合は、これまでも一定数を超える市役所に防災無線を依頼して注意喚起を図っている。今後も継続して実施していく。

7 答申等に対する措置結果

なし